
第 1回 学校運営協議会 議事録 

日時：令和 7年 4月 11日 

場所：校内会議室 

 

1. 開会・資料確認 

会議冒頭に以下の資料を確認： 

• 会議次第 

• 学校の近況報告 

• お知らせ 

• 年間日程表 

• 状況報告書 

• 教職員の辞令 

• 学校経営計画 

• 年間行事予定 

 

2. 会長挨拶 

• 悪天候の中での出席への感謝 

• 学校運営協議会の新メンバーが 2名加入 

• 卒業式での教育委員会告示の中に「学運協への感謝」が述べられたことへの

紹介 

• 新入生が元気に登校している様子 

• 新年度も引き続きよろしくとの挨拶 

 

3. 校長挨拶・自己紹介 

新校長より以下の報告と挨拶： 

• 令和 7年 4月 1日より着任。校長職は 11年目。 



• 前任は市内小学校の校長、その前は副校長として地域で勤務経験あり 

• 学校運営協議会は「学校・地域・保護者をつなぐ核」となる重要な組織と位置

づけ 

• 学校経営方針の説明：現在は紙媒体ではなく、デジタル配信が基本方針とな

っている 

• 学校経営計画は前任者の内容を引き継ぎ、一部補足資料あり 

• 1週間程度、委員で確認後、問題なければホームページで公開・教育委員会

へ提出予定 

 

4. 担当者報告 

副校長より 

• 令和 7年度の学校運営協議会の運営目標は前年度から変更なし 

• 企画事業予算執行計画について：今年度は 15万円。漢字検定の費用を含む 

• 昨年度の漢検合格率は 87.3％（55人中 48人合格） 

教員より 

• 地域との連携は継続（例：高倉大根、地域スポーツ団体との協力） 

• 年間行事予定に大きな変更はなし 

安全担当より 

• セーフティ教室の開催予定（5・6年生は日程調整中） 

• いじめ防止基本方針：保護者会で全家庭へ配布し、時間を取って説明 

• 教員研修も定期実施（月曜日にいじめ防止研修） 

• 校内巡視等により早期発見・対応の体制を強化中 

• 学年初めの状況としては落ち着いており、児童同士の良好な関係が見られる 

 

5. 情報交換 

校長より 

• 通学路・安全面の情報提供を依頼 



• 周辺の交通状況（東高生による混雑、自転車の通行、信号の短さ等）に関す

る懸念を共有 

• 見守りボランティアの減少への課題認識 

• PTAからも危険箇所についての声あり、定期的な安全確認体制の構築を希

望 

委員からの意見 

• 高倉南公園付近に車両が停車しており危険との声あり 

• 地域に駐在警察官が不在であり、不安があるとの指摘 

• 高倉の地域文化・歴史（例：高倉大根）にも引き続き関心あり、関われる場が

あればとの意見 

 

6. 事務局より 

• 本年度の会議予定を確認 

• 次回の会議は令和 7年 5月 17日（土）9:30～10:15、学校公開日にあわせて

実施 

• 会議後、児童の学校生活の様子についても意見交換を予定 


